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[1124] 年賀状は難しいですね・・・  2008年11月18日 16時52分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は、公休日なので、年賀状買って来ました。 
毎年、年賀状作り苦労するのですが、新年の挨拶というのは難しいですね。 
今年は、ブルーアイズさんや、レオンさんもパソコンで年賀状作られるのでしょうか？ 
三八さんとは毎年年賀状交換してますが、とても良く出来た年賀状下さいます。 
国士無双のメールの友人は、今年から年賀状出し合ってますが、センスのいい年賀
状送ってこられました。 
ブルーアイズさんも、国士無双の住所分かっていると思うので、来年から、年賀状の
やり取りでもしませんか？ 
面倒なら、聞き流してください・・・ 
 
 

[1123] 障害者自立支援法の大きな問題と闘う④  2008年11月17日 21時32分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
これで最後です。 
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 ●障害者自立支援法メモ 
 
 ▼応益負担 障害福祉サービス費の利用者負担は以前もあったが、所得に応じて
金額が決まる「応能負担」で、実際は多くの障害者が免除されていた。 
 
 障害者自立支援法は費用の９割を国と地方自治体が負担すると規定。残りの１割を
利用者が受けたサービス量に応じて負担する「応益負担」となった。施設の給食費な
ども実費を利用者が別途負担する。結果、利用者の９割に負担が生じている。 
 
 低所得者層に配慮して、所得に応じた負担上限額が法施行令で定められた。だが、
負担を理由にサービス利用を中止したり、控えたりする人が続出、国は負担上限額を
引き下げる措置を相次ぎ打ち出した＝図参照。ただし本年度末までの時限措置。国
は０９年度以降も継続見込みとしているが、不透明だ。 
 
    ×      × 
 
 ★連載に対するご意見・感想、「障害者自立支援法で生活が変わった」といった体験
をお寄せ下さい。〒８１０－８７２１（住所不要）、ファクスは０９２（７１１）６２４３、電子メ
ールはbunka@nishinippon.co.jp。いずれも西日本新聞文化部生活班あて。  
 
 
＝2008/11/16付 西日本新聞朝刊＝  
 
脳に障がいを負った平島さんの 
「仲間のためにも全力で闘う」・（心は１つ。一緒に頑張ろう） 
という言葉に国士無双は心打たれました。 
障がいが”自己責任”とは、国は一体何を考えているのでしょうか？ 
好きで、障がい者になった人間などこの世にいるでしょうか？ 
こんな馬鹿な自立支援法という法律を作った、行政の人間の方が、よっぽど、 
”自己責任”感じて欲しいものです。 
国士無双の職場には様々な障がいを持った方が働いてますが、皆さん生き生きして
ます。 
行政の側の人間の方が、《過去自己責任でいい加減な法律を作るという障害》を持っ
ていて、国民に害を与え、苦しめ、実際の障がい者の方が健全で、人々に純粋な気持
ちを提供していると思います。 
 
 
 

[1122] 障害者自立支援法の大きな問題と闘う③  2008年11月17日 21時14分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
続きです。 
 
１０月３１日、障害者自立支援法が掲げる応益負担を違憲とする全国一斉提訴が行
われた。平島は九州では唯一の原告として名を連ねた。 
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 裁判で原告側は（１）障害者が福祉施策を受けるのは憲法が規定する生存権（健康
で文化的な生活を営む権利）、不平等の是正、幸福追求権に基づく権利（２）福祉施
策は障害者が他に比べて失っているものを補完するものであり、利益ではない－と法
律の違憲性を指摘。さらにこう訴える。 
 
 「障害者が障害を負っているのは自己に責任があるからではない。ある障害が１％
の確率で生じるならば、他の９９％は障害者とならなかった利益を受けている」。裁判
を通して問われるのは、障害者福祉の理念そのものといえる。 
 
 福岡地裁で記者会見に臨んだ平島は、 
「仲間のためにも全力で闘う」 
と誓った。会見を終えると、障害者の仲間が平島に歩み寄り、色紙を手渡した。寄せ
書きにあったメッセージの１つ－。 
 〈心は１つ。一緒に頑張ろう〉 （敬称略） 
 
   ＊   ＊ 
 
 障害者自立支援法の本格施行から約２年がたった。「応能負担から応益負担へ」
「施設から地域へ」「障害者施策の一元化」といった目的を掲げた新法は、障害者福
祉の流れをどのように変え、障害者に何をもたらしたのか。「自立」の現場を歩く。 
（江藤俊哉） 
 
次に続きます。 
 
 

[1121]  障害者自立支援法の大きな問題と闘う②  2008年11月17日 21時11分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
平島が受け取る月収の内訳を教えてもらった。 
 
 クッキーなどの売り上げを原資に施設が支払う工賃が月７６００円。１００円の時間外
手当を得るため、約４０分掛けて自転車で通い、始業より一時間早く仕事を始めるが、
それでも工賃は９０００円を少し超える程度という。もう１つは寝具工場から受け取る日
給２１００円。月収総額は３万円余りで、家族と同居しなければ暮らせない。 
 
 逆に平島が施設側に支払う金には給食費などのほか、「施設利用料」がある。２００
６年の障害者自立支援法施行で新たに設けられた「応益負担」である。 
 
 施設を利用することで障害者が利益を受けているとみなし、その費用の一部負担を
障害者に求めるようになった。平島の場合、通い始めた当初は月に７５００円。段階的
に減額され、今夏から１５００円になったが、「働くのに何でお金を払うのか」という割り
切れない思いはくすぶり続けた。 
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 今年９月、障害者や施設関係者と県との懇談会が県庁であり、平島も出席した。障
害者サイドから「応益負担」への批判が続出する中、「施設は訓練の場。利用すれば
利用料が生じる」という県担当者の言葉に、会場は騒然となった。平島も怒りが込み
上げた。「県の言い分はどうしても納得いかない。僕たちは働いているんですから」 
 
次に続きます。 
 

[1120] 障害者自立支援法の大きな問題と闘う①  2008年11月17日 21時9分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日、職場人手不足で、新人さんが、入ってきました。 
仕事の一部を国士無双が教えてました、人に仕事を教えるのは大変です。 
疲れました（トホホ・・・・） 
 
ところで、又又、国士無双お得意の自立支援法に関する、ネット情報ですが、投稿しま
す。 
職に就いている国士無双がメンバーさんのお気持ちも存ぜず、書き込みし、「もう、い
い加減にして」くれというなら自重しますので、ご意見頂ければ幸いです。 
 
【連載】自立の現場 揺れる障害者福祉＜１＞施設利用料 働くにも金がいるのか 
2008年11月16日 13:49  
  
 平島龍磨（４０）は分厚い板のようなウールの塊から、猛烈な勢いで繊維をむしり取
り、ベルトコンベヤーに流し続ける。突然、ブザー音とともにコンベヤーが止まった。セ
ンサーが金属片の混入をキャッチしたのだ。平島はその部分を手際良く腑（ふ）分けし
て捨て、すぐに元の作業に戻った。前かがみのきつい姿勢が続き、滝のような汗が終
始したたり続けた。 
 
 福岡県田川市の障害者授産施設「第２つくしの里」に通う平島は９月から２日に一
度、施設が契約する寝具製造会社の工場に実習生として通っている。輸入原料に混
入している鉄粉などの金属片を取り除くのが仕事だ。午前１０時から午後３時まで働
き、１日約３００キロの繊維を処理する。 
 
 ３５歳、平島は進行性の脳障害を発症した。「受信状態の悪いテレビ画面のように視
界が常に上下に揺れる」。それまで金属加工工場などで働いていたが、就業は困難
になった。車の運転免許も失効した。「何とか働きたい」と昨春から通い始めたのが
「つくしの里」だった。 
 
 寝具工場に行かない日は朝から施設でクッキーの生地をこね、型を抜き、焼き上が
りを袋に詰める。最初は戸惑ったが、今では慣れ、「楽しいと思えるようになった」とほ
ほえむ。 
 
次に続きます。 
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[1119] ”本日の大会について”  2008年11月12日 21時11分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 先ずは、大会関係の方々、ご苦労様でした。 
 ブルーアイズさん。どうかお気遣い無さらずに・・・。当然の事ですから。 
 兎に角、両チーム共懸命に戦っていたのは判りました。 
 此処で補足しますと銀杏２００８の２試合目は、監督さんがＨ職員さんに交代させて
流れを変えて接戦を制しました。予選突破が出来なくても銀杏２００８はチームワーク
賞を頂きました。他に、銀杏ミラクルズは勿論、1チームですが、選手は一試合ごとに
代わっていました。ブルーアイズさんの悔しかった思いは判ります。私も嘗て選手でし
たから。後一言、申し上げますと、両チーム共もっと対外試合を増やしていたら良かっ
たと思います。 
 さて、今年も西○氏の「バレーボール教室」が有りました。私が伺った時はパスのや
り方を懇切丁寧に教えていらっしゃいました。個人ごとに上手く出来るまでやられてい
らっしゃいました。勿論、私は一介の応援要員ですから実技に参加しませんでしたが、
そばで拝聴して大変勉強になりました。 
 次に、声はかれませんでしたが、私の応援の声は選手にまで届いていたようです。 
 ブルーアイズさんの仰る様に、来年の1月が正念場ですね。頑張って下さい！！ 
 最後に、これからも日々精進して頑張って下さい！！ 
  

[1118] お疲れ様です。  2008年11月12日 21時8分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は、銀杏はバレーボール大会、残念な結果に終わってしまったようですが、 
ブルーアイズさんの書き込みから、皆さん、精一杯頑張ったのが分かります。 
 
去年も東京都の大会は予選敗退で、関東大会で、３位に入賞されたようで、今回も、
その再現が出来ればいいと思います。 
 
是非、関東大会で、良い成績納めて下さい！！ 
 

[1117] 激闘！！銀杏２００８、熱闘！！銀杏ミラクルズ  2008年11月12日 19時45分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 

5/7 ページ銀杏企画三丁目の掲示板

2008/11/28http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

今日はバレーボール大会大会本番でした。 
銀杏２００８、銀杏ミラクルズともにがんばりました。 
しかし銀杏２００８は一勝一敗、銀杏ミラクルズは二戦二敗で両チームとも予選敗退と
いう残念なことになってしまいました。 
 
銀杏２００８はあくまで勝つことを目的に練習をつんできました。 
そのせいかみなさんガッツのあるプレーをしていました。 
今日の結果は残念ですが・・・去年の例もあります。 
去年は１１月の大会で予選敗退しその後１２月の大会でみごと３位に入賞したので 
今度１月にある関東大会代表を決める大会ではぜひ良い成績を残してほしいもので
す。 
 
ブルーアイズの入った銀杏ミラクルズですが、試合の勝ち負けより楽しんでプレーをす
るのが目的とはいうもののやはり負けると悔しいっす。 
しかし予選の２試合で対戦したチームが悪かった・・・ 
どちらも決勝リーグまで勝ち残る実力の持ち主でした・・・ 
 
今日は三八さんがいろいろご多忙ながら応援に来てくださいました。 
どうもありがとうございました。しかしいいところを見せられなくてすみません。 
 
ブルーアイズはもうバレーボールに参加するのは今年で最後にしようと思います。 
 
今日はそとは寒かったですが東京体育館はみんなの熱気で暖かかったです。 
明日は少し暖かくなりそうですね。 
週の後半をみなさん乗り切っていきましょう。ではでは。 

[1116] ”国士無双さん お仕事を頑張って下さい！！ ブルーアイズさん 出来る限り
の応援で！！”   2008年11月11日 20時6分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
 今晩は。三八です。 
 
 先ずは国士無双さん。お褒めに預かり有難う御座います。しかし、パソコンのスキル
をひけらかすのは下品でしたね。次に、「就労支援セミナー」ですが、私を担当して頂
いたのが共に所長経験のあるＴ職員さん（今はＳさん）とＭ職員さん（今はＨさんだと思
いますが）でした。他に穿鑿をして済みませんでした。勿論、明日は応援に徹しま
す！！ 僭越ながら、お仕事を頑張って下さい！！ 
 
 次にブルーアイズさん。重複しますが、出来る限りの応援を致します！！しかし、誠
に済みませんが、私は大声を出し続けるのは苦手です。しかし、応援する方々と一丸
となる事は致します。それとはっきりと判りそうなら、インかアウトかは申し上げる積も
りです。結論として微力ながら頑張ります。 
 
 明日を楽しみにしています。最後に、「銀杏２００８」と「銀杏ミラクルズ」に栄光あ
れ！！ 
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パスワード  削除番号    

 

[1115] 三八さん、国士無双さんありがとうございます!(^^)!  2008年11月11日 17時37
分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
まずは三八さん、おひさしぶりです。 
明日のバレーボール大会には応援に来てくださるそうで心強いです。 
応援どうかよろしくお願いします。 
 
国士無双さんも応援どうもありがとうございます。 
多分明日の試合結果は携帯のメル友さんからお知らせがいくんじゃないかと思いま
す。 
 
明日は銀杏２００８、銀杏ミラクルズ、今までの練習を無駄にしないよう 
楽しみながらもがんばってバレーボール大会に参加してきます。 
 
明日の結果の書き込みをお楽しみに！？ 
ではではみなさん、明日は週の真ん中、お仕事の方も銀杏のみなさんもがんばってい
きましょう。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1124 記事削除
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